



5

校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

203 12月10日(水)

10年ぶりの日本人ダブル受賞となるノーベル賞の授賞式が日本時間の11日未明、スウェーデンのストックホルムで開かれます。生理学・医学賞を受賞する大阪大学の坂口志文特別栄誉教授と化学賞を受賞する京都大学の北川進特別教授はスウェーデン国王から記念メダルなどを受け取ります。坂口氏は逆に免疫を抑える制御性T細胞を発見し、免疫が巧妙に制御される仕組みを明らかにしました。北川氏は多孔性金属錯体を開発し、人類が直面する環境問題の解決に役立つ画期的な材料であると考えられています。お二人の業績を調べたり、語られることを今後に生かしてみたりしてはいかがでしょうか?

※インフルエンザの罹患者状況 1名 (昨日比±0)

発熱 3名 (昨日比-2)

その他病欠 13名 (昨日比+3)

202 12月9日(火)

芸術鑑賞教室が行われました。ヴァイオリンとピアノのアンサンブルでした。“クラシックで笑顔を創る”ステージを通じて、音楽の素晴らしさや楽器の魅力が伝わりました。音楽を一生の友達にしてほしい…そうしたメッセージが強く感じたひとときでした。よき演奏に、子どもたちからは「ブラボー」の声が演奏者に多くかけられていました。

※インフルエンザの罹患者状況 1名 (昨日比+1)

発熱 5名 (昨日比-1)

その他病欠 10名 (昨日比-11)

201 12月8日(月)

朝の冷え込みとは一転、昼頃は「小春日和」の暖かな陽が窓越しに差し込んでいました。寒暖の差で体には厳しい陽気ですが、つかぬ間の暖かい陽差しに心が安らぎます。5日の夜には各地で一斉に赤い花火が打ち上げられました。今年新たに誕生した「還暦花火の日」のイベントでした。還暦は、十二支が5

回めぐり、60年かけて生まれた年の干支に戻ることが由来です。新たな人生のスタートを重ねて見る赤い花火に、心温まり万感な想いが湧き上がります。

※インフルエンザの罹患者状況 0名 (先週末比- 2)

発熱 6名 (先週末比+ 2)

その他病欠 21名 (先週末比+16)

200 12月5日 (金)

3年生と一緒に消防署見学に行っていました。そこで、担任ではなかったのですが、私が教えた同じ学年の教え子とばったり出会いました。小学校時代の面影が残っているものの、とても頼もしい隊員に成長した姿にとても嬉しく思いました。何十年ぶりの再会でも、こうして声をかけられることは教師冥利につきます。鎌ヶ谷市内の小学校の卒業生の活躍に心弾むひとときとなりました。

※インフルエンザの罹患者状況 2名 (昨日比- 2)

発熱 4名 (昨日比± 0)

その他病欠 5名 (昨日比- 5)

199 12月4日 (木)

北部小学校の若年層研修に参加しました。1年生の授業でした。こうして他校の先生の授業や子どもたちを参観することはとても貴重な機会となります。鎌ヶ谷小学校にとどまらず、鎌ヶ谷市内の先生方や子どもたちのがんばる姿は、とても励みになり、元気をもらいます。鎌ヶ谷市の先生方、子どもたち、頑張っています。当然、鎌ヶ谷小も言うまでもありません。

※インフルエンザの罹患者状況 4名 (昨日比± 0)

発熱 4名 (昨日比+ 2)

その他病欠 10名 (昨日比- 7)

198 12月3日 (水)

今年度より、持久走記録会がなくなりました。しかしながら、校庭では体育でトラックを決められた時間走る、時間走を行う姿が見られるようになってきました。自分のペースで無理なく決められた時間を走りきる運動ですが、どの子もいい表情で走っているのが印象的でした。自分のペースで自分なりに走りきる、これがいいのでしょうか。

※インフルエンザの罹患者状況 4名 (昨日比- 1)

発熱 2名 (昨日比- 2)

その他病欠 19名 (昨日比+ 7)

197 12月2日 (火)

インフルエンザ感染がようやく落ちついてきました。まずは一安心ですが、引き続き感染予防に向けた注意喚起を行っていきます。これまでほ

とんどインフルエンザ A 型との診断でしたが、ここにきてインフルエンザ B 型と診断された子どもも出てきました。うがい、手洗いを心がけるよう家庭でもご指導をお願いします。

※インフルエンザの罹患者状況 5 名 (昨日比 - 1)

発熱 4 名 (昨日比 - 1)

その他病欠 12 名 (昨日比 + 3)

196 12月1日 (月)

校庭の大銀杏の葉が色づき、金色色に輝いています。しかしながら、綺麗な光景の時期は短く、先週あたりから葉が落ち始めています。週末、落葉した分が今朝、たまっているかなと心配されたところでしたが、いざ出勤してみると、清掃された跡がうかがえる様子でした。師走の初日に、感謝の気持ちで一杯です。

※インフルエンザの罹患者状況 6 名 (昨日比 - 6)

発熱 5 名 (昨日比 + 1)

その他病欠 9 名 (昨日比 - 2)

195 11月28日 (金)

今年度、最後の授業研究会が行われました。今回も、東葛飾教育事務所指導主事の先生を講師としてお迎えし、「算数の授業」の向上を目指し、実施しました。1年生と2年生の授業を参観し、その後、研究協議が行われました。成果と課題を見極め、今後に生かす授業研究会。先生方にとって、大切な機会です。

※インフルエンザの罹患者状況 12 名 (昨日比 - 2)

発熱 4 名 (昨日比 - 1)

その他病欠 11 名 (昨日比 - 2)